

# 河川調査新聞

目的 藤田小学校の川をきれいにするための取り組みを知ってもらい、地域の方にも地元川に愛着をもってもらうため

方法 藤田小学校児童の有志隊に配布  
藤田地区への回覧  
ホームページで公開  
公民館に展示

元小山川が昔の  
ように泳げるよう  
なりたい川川に  
なっていきたい  
（藤田小学校）



# 川のシンポジウム2018

## ～本庄の川を取り巻く環境について～

定員100名  
【申込不要・無料】

3月10日(土) 13:30~15:40

会場：早稲田リサーチパーク・コミュニケーションセンター 4階 レクチャールーム2

13:40~

本庄市立藤田小5年1組  
『河川調査  
～元小山川をきれいに  
するために～』

河川調査を行って、12年目になりました。元小山川をきれいにするために、自分たちができることを発表します。

14:05~

早稲田大学理工学術院  
榊原研究室  
『研究発表』

14:20~

早稲田大学本庄高等学院  
河川研究班  
『本庄市内河川に於ける小型河川エビの  
外来種汚染の状況とその理由』

皆さん、外来種問題はご存知だと思いますが、こんな小さなエビまで外来種に汚染されています。現状とその理由を発表します。

『小山川に於ける小型河川エビのオスメスの  
状況とその理由』

エビの調査をしている過程で、オスメスの比が場所によって異なることがわかってきました。また、オスメスで生命力に違いがあることもわかってきました。

15:00~

埼玉県環境科学国際センター  
木持 謙 氏

『中国における河川フィールド環境教育の意義と効果』

環境保全・改善意識の啓発には、子ども達から始める環境教育が大変効果的です。埼玉県と友好県省協定を締結している 中国・山西省の小学生を対象に実施した環境学習について報告します。

15:15~

埼玉県環境科学国際センター  
金澤 光 氏

『元小山川のカダヤシはどこからやってきたの？』

2009年に初めて城下橋で発見されたカダヤシ！  
そのルーツをたどる！



主催：早稲田大学本庄高等学院・本庄市立藤田小学校  
後援：埼玉県本庄県土整備事務所・本庄市・本庄市教育委員会  
問合せ先：（公財）本庄早稲田国際リサーチパーク地域連携支援部  
電話：0495-24-7455 [wrp-info@howarp.or.jp](mailto:wrp-info@howarp.or.jp)